

令和4年9月5日

家族各位

## 当苑における新型コロナウイルスについて（第2報・収束宣言）

8月29日（月）当苑の入居者でコロナ陽性者を1人確認して以降、安全が確保されるまで入居者の皆様、ご家族の皆様にはご不便、ご心配をおかけし大変申し訳ございませんでした。

本日濃厚接触者の3名のPCR検査が陰性だと確認されたため、これをもって収束を宣言いたします。

今回の感染経路の特定には至っておりませんが、外出先での可能性が高いと思われます。札幌市のコロナ感染者数は下火傾向ですが、病院や施設等のクラスターは急増しております。よって、**当面の間ご家族様などの面会禁止は継続させていただきます。玄関付近での受け渡しも中止とさせていただきます。差し入れの際、事前にご連絡いただきますと、入居者様があらかじめ下りてきてしまうので、差し入れ後に連絡を取っていただくようお願いいたします。** 今後は、感染状況を確認しながらご案内させていただきます。

また、受診同行などの外出はロビーで待ち合わせをして頂きます。お手伝いが必要な方は、あらかじめケアマネジャーか相談員へ、ご連絡をお願い致します。差し入れ、お薬セット等で来苑される場合は、フロントでお預かりさせていただきます。今しばらく、直接の物の受け渡しはご遠慮ください。ご理解とご協力をお願い致します。

今回、感染拡大を防ぎ、これほど短期間のうちに収束できたのも入居者様、ご家族様のご協力があったのことに、大変感謝しております。この場を借りて、御礼申し上げます。

今後も安全に生活して頂けるよう、職員一丸となって、できる限りの感染予防対策を行なう所存です。皆様もご理解、ご協力のほど、よろしくお願い致します。

徳洲苑しろいし  
施設長 岡本尚士  
相談員 増本・安達・日熊  
電話 011-836-1108